



## El director general de RTVE mantiene una reunión con los responsables universitarios

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** El rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rívero; el vicerrector de Política Académica y Participación Social, Enrique Cabero, y el secretario general, Fernando Almaraz, recibieron ayer al director general corporativo de RTVE, Federico Montero Hita, que ha acudido al encuentro mantenido en el Rectorado acompañado por varios directivos de la cadena pública.

La corporación pública radiotelevisiva y el Estudio salmantino vienen manteniendo una estrecha colaboración consolidada con motivo del VIII Centenario.

Radio Televisión Española organizó durante el 2018 una serie de eventos en Salamanca con motivo de los 800 años de existencia de su Universidad, entre los que se incluyeron las actuaciones de la Orquesta y el Coro de RTVE, en febrero y septiembre respectivamente, la grabación de un programa de Masterchef, la emisión en directo de 'Los Desayunos' en el mes de mayo, y la producción de la película 'Asesinato en la Universidad'.

Esta colaboración continuó el pasado mes de marzo con la firma en Prado del Rey (Madrid) del convenio de colaboración mediante el que se creará la Cátedra RTVE-Universidad de Salamanca sobre el emprendimiento tecnológico en el sector Media. La cátedra se constituirá con el objetivo de coordinar actividades de investigación, estudio, promoción y divulgación del emprendimiento tecnológico en el sector mediático. Así, ambas instituciones públicas pretenden favorecer la creación y la consolidación de un espacio mediante el que ambas instituciones jueguen un papel destacado en la transformación digital y el desarrollo tecnológico e industrial.